



## Jorge Romero pide que se escuchen todas las voces en foros para reforma al Poder Judicial



El coordinador de los diputados del PAN, Jorge Romero, dijo que a cuatro días de que inicien los foros para el análisis de la reforma al Poder Judicial se debe mantener un sistema de justicia independiente y que también se deben escuchar las voces de todos los sectores para alcanzar una legislación integral.

"Es esencial que cada sector de la sociedad, incluyendo académicos, juristas, organizaciones civiles y ciudadanos en general, tenga la oportunidad de expresar sus puntos de vista. Solo así se podrá alcanzar una reforma integral que refleje las necesidades y expectativas de las y los mexicanos, y que fortalezca nuestra democracia"

El diputado Jorge Romero expresó en un comunicado que cualquier cambio en el Poder Judicial debe ser cuidadosamente evaluado para asegurar que promueva la justicia y la equidad en el país.

De acuerdo con el Coordinador del grupo parlamentario del PAN, la propuesta actual de reforma necesita un análisis exhaustivo para identificar sus potenciales riesgos y beneficios.

"La reforma que se propone tiene el objetivo de modificar aspectos fundamentales del Poder Judicial. Por ello, debemos advertir sobre las posibles implicaciones de estos cambios, señalando la importancia de mantener un sistema judicial independiente. Es por eso que se deben escuchar a todas las voces"

Jorge Romero dijo que para legislar de manera justa y efectiva, es crucial considerar todas las opiniones vertidas en estos foros.

<https://heraldodemexico.com.mx/elecciones/2024/6/23/jorge-romero-pide-que-se-escuchen-todas-las-vozes-en-foros-para-reforma-al-poder-judicial-614838.html>